
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei einer Seuche sterben viele Menschen oder  zur selben Zeit.

Sie haben a�e dieselbe Krankheit.

Von Seuchen sprach man früher.

Die  meinten, Gott wo�e sie strafen.

Heute weiß man:

Es gibt ansteckende .

Man kann sich zum Beispiel anhusten.

Man kann auch in die Hand husten und dann jemandem die  reichen.

So wird der andere auch krank.

Es gibt auch Krankheiten, die gehen von einem  auf den Menschen.

Flöhe sind solche Tiere.

Wenn sie krank sind und einen beißen, kann man auch krank werden.

Heute sagt man nicht mehr .

Heute sagt man: Epidemie.

Wenn sie um die ganze Welt geht, ist es eine .

Besonders schlimm ist heute die Coronapandemie.

Gegen Seuchen wirkt .

Man so� sich also gut die Hände waschen.

Man so� sich auch nicht anhusten.

Oder man so� einen  tragen.

Der so� auch die Nase bedecken.
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